

Cuba disputera en Slovénie un billet pour la Ligue des Nations de volley



La Havane, 2 juillet, (RHC).- L'équipe cubaine qui a récemment remporté la Coupe Panaméricaine de volley se trouve en ce moment en Slovénie pour disputer, avec les sélections de cinq autres pays, le seul billet qu'accordera le Challenger final pour la Ligue des Nations, la saison prochaine.

Les Cubains vont débiter après-demain face à l'équipe de la Biélorussie dans la poule A. Ensuite, ils devront se mesurer aux Égyptiens.

La poule B rassemble la Slovénie, le Chili et la Turquie.

Ceux qui remporteront le plus de points dans chaque poule passeront en demi-finales et les heureux gagnants de cette étape disputeront donc le billet pour la Ligue des Nations.

A Lima, Cuba devra se mesurer à de forts adversaires tenant compte des résultats dans le cadre de la Ligue des Nations.

Pour l'instant, le Brésil qui détient le titre olympique et numéro un sur la liste du monde, se trouve en tête du tableau de positions avec 11 victoires et un seul revers.

Les États-Unis, septièmes au ranking de la Ligue et l'Argentine, huitième sont à l'heure actuelle les favoris pour obtenir des médailles parmi les 8 concurrents aux Jeux Panaméricains de Lima. Encouragés par les résultats de la Coupe continentale les volleyeurs cubains aspirent à une place sur le podium à Lima.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/194989-cuba-disputera-en-slovenie-un-billet-pour-la-ligue-des-nations-de-volley>



Radio Habana Cuba